

F1 beim Escad-Reuther-Cup des SV Denkingen

Geschrieben von: Viktor Aul

Donnerstag, den 07. Januar 2016 um 23:48 Uhr - Aktualisiert Donnerstag, den 07. Januar 2016 um 23:50 Uhr



4 Spiele, 4 Siege und 18:1 Tore – das war die Bilanz der F1-Kicker der TSG Ailingen beim 1. Turnier im neuen Jahr. Nach der langen Durststrecke ohne Trainingseinheiten und ohne Turniere seit Mitte Dezember waren unsere Jungs beim Escad-Reuther-Cup wieder ganz heiß auf's Fußballspielen und deshalb auch höchst motiviert. Gegen teilweise unbekannte Gegner wurden alle Vorgaben des Trainers sehr gut umgesetzt und alle Spiele klar gewonnen.



Das erste Spiel gegen den FC Krauchenwies endete mit 2:0. Nach diesem Spiel drehten unsere Jungs richtig auf und besiegten den SV Sigmaringen mit 6:0 und den SV Großschönach mit 7:1. Im letzten Spiel spielte der F1-Stammtorwart im Sturm und das Spiel wurde mit 3:0 gewonnen.

Anschließend ließen die F1-Spieler und ihre Eltern die erfolgreiche Turnierteilnahme gemütlich im Restaurant Asia Palast ausklingen.

F1 beim Escad-Reuther-Cup des SV Denkingen

Geschrieben von: Viktor Aul

Donnerstag, den 07. Januar 2016 um 23:48 Uhr - Aktualisiert Donnerstag, den 07. Januar 2016 um 23:50 Uhr

Wir gratulieren der F1 der TSG Ailingen zum ersten Platz beim Escad Reuther CUP. Wir sind sehr stolz auf Euch! Macht weiter so!